

CYCLOTOURISME

MAGAZINE DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME

N° 699 - MARS 2020



**L'ACCIDENT CARDIO-VASCULAIRE,
ÇA N'ARRIVE PAS QU'AUX AUTRES...**

OFFREZ DU VÉLO À VOTRE COEUR !

L'Amicale des Cyclos Cardiaques est née en 1995 à l'initiative de cyclos ayant eu un problème cardiaque. Au-delà de son rôle de prévention, l'association propose de partager lors de ses rencontres l'expérience de ses adhérents pour retrouver ensemble forme et joie de vivre...



RASSURER | TÉMOIGNER | PRÉVENIR

